

岐阜県立岐山高等学校

学校長 園部 栄子
学校住所 岐阜市長良小山田2587番地1 電話 058-231-2905

- 1 会議の名称 令和2年度岐阜県立岐山高等学校第1回学校評議員会
- 2 会議の構成
- | | | |
|----|-------|--------------------|
| 委員 | 内田 真樹 | 長良東民生委員・主任児童委員 |
| | 河崎 哲嗣 | 岐阜大学教育学部数学教育講座 准教授 |
| | 中村 君江 | 岐山高等学校PTA副会長 |
| | 福田 真史 | 株式会社エフズアクセス代表取締役 |
| | 若井 悟 | 岐山高等学校元同窓会長 |
- (委員名は五十音順)
- | | | |
|-----|-------|-------------|
| 学校側 | 園部 栄子 | 校長 |
| | 上山 順子 | 事務部長 |
| | 小林 雅彦 | 教頭 |
| | 棚橋 武司 | 教頭 |
| | 杉山 醇 | 教務主任 |
| | 可知 誠 | 生徒指導主事 |
| | 美濃輪智彦 | 進路指導主事 |
| | 蓮見 雅宏 | 探究部長 |
| | 島 浩一 | 教務部副部長 (記録) |
- 3 会議の目的 学校運営及び教育活動等について、地域住民や関係機関の代表者等から幅広く意見を聞き、地域社会からの支援や協力を得て、開かれた特色ある学校づくりを推進する。
- 4 会議の開催 令和2年9月8日(火) 13:20~15:20 岐山高等学校 会議室
委員5人と学校側9人が出席 (13:25~13:55 授業参観を実施)
- 5 会議の概要

(1) テーマ 授業参観について

- 意見 1 プロジェクターなどを有効に活用しながら授業が実施されていると感じた。
- 意見 2 参観した授業の中で、「かるた」のようなカードを使い、生徒が楽しそうに、主体的、活動的に授業に参加している姿が見られ、よかった。
- 意見 3 18歳には選挙権が与えられるが、政治や選挙に関する指導はしているのか。
(学校側) 今日は見られなかったが、授業の中で指導は行っている。
- 意見 4 ホワイトボードが導入された際、光の関係で、角度によっては生徒の席から見にくいと聞いていたが、早々に遮光カーテンを設置するなどの対応がされていた。
- 意見 5 換気用のサーキュレーターや扇風機が椅子の上などに置いてあったが、落下による怪我や、地震対策も考えるとよい。

(2) テーマ オンライン授業について

意見 1 オンライン授業は大学でも模索しているが、小・中・高・大の中でも高校が最もうまく授業展開がされて活用されていると思われる。今は感染症が収束しつつあるが、今後についてもオンライン授業も含め、危機管理を想定して準備をしていく必要がある。

意見 2 各家庭にインターネット環境は整備されているのか。

(学校側) 休校中はオンライン配信を行い、家庭のPCもしくは個人のスマートフォンを使って生徒は視聴していた。スマートフォンは画面が小さいため、健康面に配慮して、長時間の連続視聴にならないよう授業時間を短くして実施していた。今後は県の方でも、1人1台タブレット端末の整備などICTを活用した授業支援のための環境整備がされていく予定である。

(3) テーマ 学校運営およびその他

意見 1 今年度は感染症対策で行事が縮小されているが、勉強以外の活動の重要性を再度考えた上で、行事の実施を検討してほしい。

意見 2 エアコンが効かないという生徒からの申し出に対して、文書で理由や実情などを説明されたことがありがたかったという意見を保護者から聞いた。

意見 3 制服について、女子のスラックスが可となったことを、在校生にもさらに周知していくとよい。

意見 4 土砂災害等に関する防災教育はされているのか。

(学校側) 防災教育には力を入れている。各地域の災害危険度を知る教育や各災害時の行動や避難の方法などを日々指導している。

意見 5 12月6日に地域でウォーキングを企画しており、ボランティアスタッフを募集している。岐山高生にも希望者がいれば、ぜひ参加していただきたい。よい経験になると思う。

意見 6 岐山高校はよい生徒が多い。また、卒業生についても多方面で活躍しているとの声をよく聞いている。卒業生とのつながりを大切に、必要に応じて卒業生を頼ってほしい。

意見 7 校舎改築事業がどのようなになるのか、気になっている。

(学校側) 学校としても要望を出しながら検討、調整をすすめているが、予算や防災の関係で要望がなかなか通らない面もある。引き続き検討していきたい。

6 会議のまとめ

今年度の大きな特徴である新型コロナウイルス感染症対策の現状を、授業参観や説明を通して理解していただいた。また、コロナ禍において、さらに推し進めていくべきオンライン授業や感染症対策、行事を含む学校生活のあり方について意見をいただいた。今後、更なる教育活動の充実を図りたい。